

石川県立門前高等学校

〒927-2193 石川県輪島市門前町広岡5の3

TEL:0768-42-1161 FAX:0768-42-0009

ホームページ:http://www.ishikawa-c.ed.jp/~monzeh/

メールアドレス: monzeh@m1.ishikawa-c.ed.jp



修学旅行!

2年1組 田口綾華(門前中学校出身)

修学旅行へ行って印象に残ったのは、藻岩山展望台です。 とても見晴らしがよく、初めて都会の夜景をみてキレイだな

あと思いました。でも昼とは違い、とても寒かったです。他にも訪れた大倉山ジャンプ場では、テレビで見るよりも 迫力がありました。展望台から見ると札幌の街が見えて、ここを選手達が滑っていると思うと、怖いけれど爽快だろ うなと思いました。

小樽での班別行動をした後、旭山動物園に行きました。ここでは特にオオカミが印象に残りました。写真を撮っていたら急に遠吠をしだして、すごくびっくりしたのと、テレビではなく生で聞くことができたのが嬉しかったです。3日目のラフティングは、雨で少し水かさが増していていたけれど、せっかくなのですることになりました。初めは落ちるのではないかと怖かったけれどもやってみるととても楽しかったです。しかし、一番前だったので水をたくさんかぶってすごく冷たかったです。

今回北海道へ行って、色々なことを体験することができて、思い出に残る修学旅行になりました。また北海道へ行きたいです。

2年2組 石崎 教位(富来中学校出身)

1日目は、サッポロビール園で、「ジンギスカン」を食べました。60分食べ放題でたくさんのジンギスカンと野菜を食べました。すごくおいしかったです。また食べたいです。藻岩山は、結構明るいうちから行ったので最初はあんまりだったけど暗くなるにつれて綺麗でした。2日目は、小樽を散策しました。たくさんのお土産を買いました。チーズケーキも食べました。おいしかったです。旭山動物園に行きました。トラやシロクマが大きかったです。3日目は、ラフティングをしました。前日から雨が降っていたので川の流れが速くなっていてとても楽しかったです。その後にカレーを食べました。ラフティングでたくさん動いたのでカレーがとてもおいしく感じました。夜に地獄の谷の鬼花火を見ました。鬼が花火を持って綺麗でした。4日目はアイヌ民族博物館に行きました。横山先生が生徒に間違えられていておもしろかったです。

とても楽しい4日間でした。また行きたいです。







PTA 白転車フナー!



6月22日には PTA自動車マナ ー一斉指導が行わ れました。

多くの保護者に ご参加いただきま した。誠にありがと うございました。

ワイン工場見学



6月23日には一年生が「ふるさとに学ぶクリエイティブ人材育成事業」 (県教委)の一環で、ワイン 工場の見学に行きました。 初めて見る光景に生徒、 教員共々驚かされました。

暑中見舞作成!



6月26日には地域 のお年寄りに向けて暑 中見舞を作成しまし た

鮮やかな色で描かれた暑中見舞いは、見ているだけで楽しい気持ちになります。

读足!



6月20日は、1,3年生で遠足に行きました。

海岸とそれまでの道のりのゴミ拾いを行いました。想像以上の量のゴミで、終わる頃には集めたゴミが山のようになっていました。

3年1組 藤本 純白(辰口中学校出身)

7月13日に球技大会が行われまし た。

自分達3年生は6人しかいないので横 山先生といつも試合をしていました。2 年間決勝リーグに行ったことがなく今年 こそは絶対に決勝リーグに行き優勝する ことを目標に実践練習をたくさんしてき ました。当日は、試合を通してチームの 仲を深めることができました。ミスをみ んなでカバーしながら得点に繋がった時 はとても嬉しかったです。学年関係なく みんなが楽しめ、とても良い思い出にな りました。



野球部



平成29年7月11日に第99回全国高等学校野球選手権石川 大会に向けての壮行式をしていただきました。

応援団の力強いエールに、大窪校長先生の激励の言葉、生徒会 長の門木君の激励、それに対して、野球部キャプテン澤木君の大 会に向けた決意とお礼の挨拶で締めくくられました。

平成29年7月17日、2回戦対金沢市立工業戦。応援団をは

じめ、先生方、保護者、地域の方々、 OBやOGの力強い応援の後押しを 受け、最後まで諦めずに戦いました が、2-8で敗戦。澤木、蒲田2名 の3年生は3年間の成果を全て出せ たと思います。熱い熱い応援ありが とうございました。

には雫一つ落ちていませんでした。

食事会場においては、誰が指示した訳でもな

食べ終えた食器が同種類どうし重ねられて



8月行事予定

体験入学 01日

05~06 日 全統マーク模試

11~13日 就職公務員模試

17~31 日 夏季補習(3年)

21~31 日 夏季補習(1,2年)

24~25 日 全国高P連

> 30 日 先輩と語る会等

31 日 文化祭準備 行に行きたいと思った次第です。 ました。この生徒達となら来年も一緒に修学旅

教育力、特に家庭教育力の高さに感服させられ ナーやモラル、規範意識等を育んできた地域の とやる彼らをみて、人として身に付けるべきマ あたり前のようで中々できないことをサラリ いました。残飯も殆どない状態でした。

先生方のテーブルまで片付けにきてく

他の宿泊客に不快な思いをさせないようにマナ 晴らしい修学旅行でした。 海道の気候と同様に晴れやかで思い出に残る素 浸かっていました。そして彼らが去った脱衣場 タオルを湯船に入れることなく、静かに温泉に ら生徒の様子を観察していました。 絶景以上の感動を覚えました。 も絶景でしたが、旅行期間中に観ることができ 海道修学旅行を引率してきました。 爽やかな北 てきた生徒達は次々に自分の体を洗い、誰一人 た門高生の日常のさりげない行動に、 の悪い生徒がいたら注意しようと湯船の中か 例えば登別温泉の大浴場のことでした。 札幌藻岩山からの夜景も富良野の雄大な景色 六月二十日から三泊四日で、 門高二年生の 浴室に入っ それらの

修学旅行 校長 大窪